



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANCAISE

COMMANDEMENT SUPERIEUR DES FORCES ARMEES EN POLYNESIE FRANÇAISE

Papeete, le 28 janvier 2012

COMMUNIQUE

Des interrogations relatives à des travaux qui seraient en cours à Moruroa sont apparues aujourd'hui. Le Haut-Commissaire de la République et l'Amiral COMSUP tiennent à préciser qu'aucun chantier n'est en cours.

Un point presse conjoint, prévu de longue date, aura lieu vendredi 1^{er} février, pour faire le point sur le programme de réhabilitation de l'atoll de Hao et le suivi géo-mécanique et radiologique de Moruroa.